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Le petit pennavien 
Numéro 6, novembre 2022 

 Pennaviens, Pennaviennes, 

Après ces deux années de privation dues à la crise 
sanitaire, nous avons enfin renoué avec les 
festivités estivales et ainsi profité du plaisir d'être 
ensemble. La fête des remparts revisitée dans un 
esprit marché gourmand a eu un formidable succès, 
le feu d'artifice est venu clôturer cette merveilleuse 
soirée de début d'été. Les associations ont proposé 
leurs manifestations et repas; votre présence en 
nombre témoigne de l’importance de ces moments 

de convivialité.  

Les conséquences de la guerre en Ukraine 
accélèrent la prise de conscience de la nécessaire sobriété énergétique, tant sur le 

plan économique que sur le plan écologique. 

Les prix de l'énergie flambent et nous devons réduire notre consommation. Aussi, la 
commune s'est engagée rapidement dans des actions en ce sens : le changement de 
l'éclairage par des lampes LED à la salle des sports, la salle polyvalente attenante et 
dans les bâtiments publics de manière générale. Pour éviter les déperditions de 
chaleur, nous avons envisagé le changement de certaines menuiseries et la 

régulation des températures dans nos salles et bureaux ainsi qu’à l’école. 

La rénovation du foyer rural avait été projetée dans cette perspective: la réduction de 
la consommation énergétique et une meilleure isolation. Celle-ci prendra aussi en 
compte la nécessaire mise aux normes sécuritaires et d'accessibilité. Les travaux 
devraient démarrer au printemps, les activités des associations seront alors 

déplacées dans les autres salles communales. 

L'église Saint-Barthélemy et plus particulièrement son clocher et son portail 
Renaissance vont bénéficier dès le début de l'année 2023 de travaux importants qui 

se poursuivront jusqu'en 2024. 

Dès que cela sera techniquement possible, l'éclairage public sera éteint de 23h à 
6h00 du matin. L’agglomération réalisera ainsi des économies conséquentes et  

pourra poursuivre son investissement dans des éclairages LED et photovoltaïques. 

Le changement climatique est bien réel, nous en avons mesuré les effets ces 
derniers mois : incendies, sécheresse et hausse des températures. Nous ne pouvons 

plus le nier, la transition énergétique est inévitable. 

Malgré cette atmosphère quelque peu morose, les manifestations à l'approche des 
fêtes de Noël sont maintenues: l'illumination du sapin, la distribution des colis auprès 

de nos aînés de plus de quatre-vingts ans et le marché de Noël le 17 décembre. 

Je vous souhaite de très bonnes fêtes de fin d'année, au plaisir de vous rencontrer 

lors des manifestations communales. 

Séverine COUDERT 

Mairie de Laplume 

32 place Emmanuel LABAT  

47310 Laplume 

tel : 05.53.95.10.16 

Mail : mairie@laplume.fr 

Site : laplume.fr 

Ouverture au public 

Lundi, mardi, jeudi et vendredi 

De 8h 30 à  12h 
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A la Une : 2 sœurs et une famille unies par l’amour du vélo 

Jade et Lisa Lustenberger ont 15 ans et sont sœurs jumelles. 

Elles habitent aux 4 chemins (route de Moirax) avec leurs 

parents Séverine et Jean Luc et leur grand frère Léo. C’est 

précisément lui qui les a motivées à débuter leur sport de 

prédilection : LE VTT. Léo a 19 ans et est classé 42ème 

national Espoir. Jade et Lisa lui emboîtent le pas et les 2 

sœurs sont souvent au coude à coude dans les 

compétitions ; cette saison, Lisa s’est illustrée avec une 

première place au championnat départemental VTT et 

Cyclocross tandis que Jade a su performer avec des 

classements prometteurs en championnat national et coupe 

de France. 

Leur discipline c’est le VTT. Comprenez : le vélo pratiqué sur 

terrain accidenté, sur des parcours variés (asphalte, herbe, 

boue), avec des franchissements d’obstacles, des passages 

à pied, portage du vélo sur des portions boueuses ou 

sablonneuses. Parfois, les conditions peuvent être 

dantesques et le cycliste se transformer en statue de boue ! 

Les chemins de Laplume et Moirax sont parfaits en cette 

saison pour cela…Jade et Lisa sont deux belles filles à la 

longue chevelure blonde. Ça ne les empêche pas de 

s’éclater dans cette discipline : « Je recherche, le 

dépassement de soi, donner le meilleur de moi-même », « ça 

me décrasse et me vide la tête », « j’aime la compétition, 

l’adrénaline des championnats ». 

Au quotidien, la pratique de ce sport demande une grande 

discipline ; une hygiène de vie avec des repas équilibrés, un 

sommeil surveillé et beaucoup d’entraînement pour travailler 

la technique, la musculature et le cardio : près de 10 heures 

par semaine ; il faut aussi gérer le reste de l’emploi du temps 

chargé de lycéennes. Toute la famille est investie derrière les 

filles pour gérer cette mécanique bien huilée ; Séverine et 

Jean Luc, les parents, sont également cyclistes et dirigeants 

du club de vélo VCBA à Estillac (70 jeunes de 7 à 18 ans y 

pratiquent le vélo). Le vélo pour en faire son métier ? Non ! 

« Il faut que ça reste une passion » conseille Jean Luc. « Il 

faut avoir un métier à côté » ; ce sera le design d’intérieur 

pour Lisa et la médecine du sport pour Jade. Quels sont les 

bons souvenirs de votre petite enfance à Laplume ? « La 

cantinière qu’on appelait Framboise (Françoise Bousquet) » 

« Les beaux dessins d’Isabelle Mandile, l’Atsem. Son dessin 

de nos doudous est encore dans notre chambre » et surtout, 

« notre Super Nounou, notre mamie de cœur : Sylvie 

Maynard qui est notre première supportrice » 

Bravo à nos 2 championnes pennaviennes et à leur famille 

motivée et motivante ! Bonne route pour votre avenir ! 
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L’actualité municipale  

 

Le 2 septembre 2022, nous avons remis aux enfants qui ont 

fait leur rentrée en 6ème : Célian BARASCOU, Lisa 

BARTHEROTE, Julia BONIN, Jérémy CARLES, Léo 

CHEMINEAU, Lylou DELBREL, Mathis FONTAINE, Victor 

LACOSTE, Soéline LEDER, Tom LHERISSON, Louis 

MESTRE, Antoine ORTAL, Jules ROUANNE, Zoé SAINTE 

LIVRADE, Alix VETILLARD, une bourse de 30€ sous forme de 

bon d’achat à utiliser dans une librairie agenaise ainsi que la 

carte jeune. Félicitations aux quinze nouveaux collégiens. 

LES NOUVEAUX COLLÉGIENS DE LAPLUME 

Dans la continuité de cette tradition qui est le défi sport, le 

programme a changé en 2022. Nous sommes revenus aux 

sources de l'amusement, du rire mais aussi des efforts 

physiques. La marche « loisirs amitiés » nous a permis de 

visiter les 4 lavoirs de la commune. L'association Gym 

Volontaire nous attendait à l'arrivée, pour étirer nos muscles. 

Ce 14ème défi sport a été une réussite grâce à l’implication 

des 130 participants. 

Le nouveau concept « fil rouge » (tir à la corde), les jeux de 

course en sac, le lancer de vortex et « la course ballon » ont 

été appréciés de tous. Le tennis, la pétanque, la country et la 

célèbre course des enfants ont bien animé cette journée. 

Les Agassats nous ont régalés avec les excellentes « tripes au 

petit-déjeuner » et les grillades à midi. 

Vivement l'année prochaine. Sportez-vous bien! 

LE DÉFI SPORT 14ÈME ÉDITION 

LES CHANTIERS CITOYENS 

Fort de son succès, le dernier chantier citoyen de l’année a 

rassemblé 16 jeunes du 25 juillet au 29 juillet. 

Accompagnés de deux moniteurs plein de peps, les jeunes ont 

terminé le grattage du mur de l’église. Les différents bancs des 

remparts ont retrouvé une seconde jeunesse. La terrasse 

derrière la mairie avec sa vue à 180° sur la chaîne des 

Pyrénées a retrouvé ses couleurs. 

Les jeunes ont pu faire tous les après-midis diverses activités 

karting, bowling, Cap Cauderoue pour l’accrobranche... Ils ont 

été récompensés par une bourse de 76€ et la carte jeune. Le 

prochain chantier se déroulera pour les vacances de printemps 

les dates seront communiquées ultérieurement. 
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L’actualité municipale  

 

GESTION DES CIMETIÈRES 

Pour respecter les règlementations sur la gestion des 

pesticides, préserver notre environnement et embellir ce lieu de 

mémoire ; nos cimetières seront végétalisés courant 2023. 

INCINÉRATION DES DÉFUNTS 

Les cendres des défunts incinérés peuvent être recueillies dans 

nos cimetières : À Cazeau au jardin du souvenir ou au 

columbarium. À Brimont et Plaichac dans des cavurnes. 

COMMUNIQUÉ GESTION DES CIMETIÈRES DE LA COMMUNE DE LAPLUME 

Dans le cadre normal de la gestion des cimetières de CAZEAU, PLAICHAC et BRIMONT, la Municipalité procède 

actuellement à un recensement et un inventaire des tombes situées dans ces trois cimetières. 

Un grand nombre de ces tombes sont actuellement en état manifeste d’abandon. C’est pourquoi une procédure de reprise est 

donc envisagée afin de libérer des emplacements. 

Les familles concernées sont invitées à se présenter à la Mairie afin de préciser si elles souhaitent ou non pérenniser leur 

sépulture.  

Le 1er Octobre 2022          Le Maire Séverine COUDERT 

TRAVAUX ROUTES ET INFRASTRUCTURES 

En 2022 nous avons réalisé les travaux suivants : 

• Renforcement et goudronnage des routes communales, 

• Contournement et parking du cimetière de Cazau, 

• Goudronnage du boulevard du levant, 

• Marquages aux sols refaits et parking de l’église, 

• Réfection partielle de la rue des jardins, 

• Renforcement et nivelage en calcaire des chemins de Pérès, de 

Fricatel et le chemin du lavoir de Labat, 

• Nettoyage des coulées de boues du chemin de Bouchon suite à 

l’orage du 23 juin, 

• Elagage des branches basses sur toutes les routes communales. 

Notre Commission s’est réunie en octobre pour étudier les demandes 

d’intervention et programmer les travaux à réaliser en 2023.  

Nous avons demandé une étude technique et de faisabilité auprès de 

l’Agglo d’Agen pour le carrefour chemin de la Faizande/chemin de 

Pérès, (secteur église) et sur l’affaissement de la route de Papon. 

L’acquisition par la commune d’un broyeur nous permet d’entretenir 

nous-même une partie des chemins de randonnées et de ce fait de 

ne plus sous-traiter cette prestation. 
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L’actualité municipale   

ENEDIS: UN CHANTIER EXCEPTIONNEL SUR LA COMMUNE 

Du 29 septembre au 5 octobre dernier, les équipes ENEDIS sont intervenues 

sur le réseau HTA (Haute Tension) et BT (Basse Tension) nécessitant une 

organisation très pointue. Afin de pouvoir conjuguer efficience technique, 

technologique et rapidité d’intervention, les équipes ENEDIS ont réuni, en un 

seul et même chantier, plusieurs corps de métiers aux expertises 

complémentaires. 

Ce chantier « express » se veut aussi pédagogique : les jeunes recrues 

profitent de l’expérience des techniciens pour mieux appréhender leur futur 

métier. Des lycéens du Lycée Technique de Baudre ont bénéficié d’une 

découverte de ces métiers. 

Les chiffres présentés ci-contre témoignent de l’ampleur et du caractère 

exceptionnel de ce chantier sur notre commune. 

ZOOM CHANTIER 
Lamontjoie et Laplume 

• 351 000€ investis 

• 50 techniciens mobilisés 

• 5 jours d’intervention 

• 14,2 km de réseau modernisé 

Bénéfices techniques 

• Modernisation du Réseau Public de 

Distribution 

• Réduction des risques de pannes 

• Amélioration de la détection des incidents 

L’un des engagements d’ENEDIS d’ici 2025 : vous 

dépanner sous 48h en cas d’incidents 

climatiques majeurs. 

LA FIBRE ARRIVE À LAPLUME 

Pourquoi la fibre ?  

Toute la famille a une connexion rapide (entre 20 et 50 fois 

plus rapide que l’ADSL). On peux compter sur un débit stable 

avec la Fibre et profiter de la télévision en Très Haute 

Définition. 

A quel prix ? 

Le même prix qu’un abonnement ADSL en fonction de la gamme (42€, 50€, 55€ par mois). 

Le raccordement est normalement gratuit (prix en charge par l’état) sauf si la maison est éloignée du domaine public ou bien si 

l’on ne peut pas utiliser les gaines existantes de l’ADSL. 

Quand ? 

Une partie de la commune est déjà éligible (centre bourg) et des lotissements le seront aussi 

à partir du 11 novembre 2022. Plus d’information sur le site web d’Orange (https://

reseaux.orange.fr). Au plus tard les derniers raccordements seront réalisés avant la fin 2024. 

Comment ? 

La fibre doit être installée jusqu’à la box internet dans votre logement. Une fois éligible il faut 

donc faire un choix et prendre rendez-vous avec un Fournisseur d’Accès Internet pour 

raccorder votre logement au réseau. Ce raccordement peut être aérien et/ou souterrain, en 

façade. 

En bref 

A Laplume il y a 625 logements 

à raccorder. 

L’élagage des arbres est à la 

responsabilité du propriétaire 

sur son terrain. 

La mise en place de la zone 30 est effective depuis le 10 novembre. 

Respectez-la ! 

https://reseaux.orange.fr
https://reseaux.orange.fr
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L’actualité municipale   

LES JOURS NETS 

A l’initiative du Conseil Départemental qui souhaite renforcer 

les actions de sensibilisation au respect de l’environnement, 

une quinzaine de personnes s’est mobilisée le dimanche 26 

juin pour se « promener » au cours d’une éco-rando au bord 

des routes les plus fréquentées du village.  

Revêtus d’un gilet de signalisation vert, « armés » de gants, de 

sacs poubelle et de pinces fournis par l’organisateur, les 

bénévoles ont récolté une bien 

trop grande quantité de 

déchets. Si les emballages ont  

été nombreux, d’autres rebus saugrenus ont été amassés par la fine équipe qui s’étonnait de la 

quantité et de la qualité de ceux-ci: carrosserie de camion, mobilier de jardin, piquet de 

parasol… 

Cette initiative sera reconduite. Espérons que le civisme de chacun permettra à l’avenir des 

récoltes moins fructueuses et que de nouveaux bénévoles rejoindront la troupe! 

(Baptiste, le plus jeune participant a reçu de Madame le Maire son diplôme.) 

POLITIQUE ÉNERGÉTIQUE 

Dans le cadre de la transition 

énergétique et notre volonté de réduire 

notre consommation d’énergie, nous 

avons procédé : 

→ au changement intégral de 

l’éclairage par des LED à la salle des 

sports pour 11 000€. 

Nous poursuivrons cette gestion de 

l’énergie en équipant également la salle 

polyvalente et les bureaux de la mairie 

de ce même éclairage. 

(Démontage des anciens néons)  

→ au remplacement de menuiseries du club house du tennis 

pour un montant de 3 000€. 

« UN ENFANT UN ARBRE » 

La municipalité a souhaité redonner vie, le dimanche 27 novembre à 11h, à la manifestation « un 

enfant-un arbre ». 

A l’occasion de ce geste symbolique, une multitude d’essences sera répartie sur le site de Perrin.  

Mme le Maire, le conseil municipal et les parents des jeunes pennaviens célèbreront les 16 

naissances ayant eu lieu au cours des années 2021 et 2022 .  

La cérémonie sera clôturée par un verre de l’amitié offert aux familles. 
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L’actualité municipale   

Théâtre pour enfants : « L’étrange vie de Matt LALUCARNE » 

De nombreux enfants sont venus en famille assister le vendredi 30 septembre à la 

pièce de théâtre qui leur était proposée par la « compagnie de l’escalier qui monte » 

au foyer rural.  

Cette représentation a été financée par la Commission de la cohésion sociale de 

l’Agglomération d’Agen. 

Dans le silence absolu, les spectateurs ont pu assister à l’utilisation abusive  des 

écrans par l’unique comédien: ordinateur, télévision, téléphone… qui en oublie 

l’essentiel : manger, dormir, échanger, travailler, 

partager du temps avec ses proches.  

Cette pièce muette n’a pas laissé indifférent car une 

salve de questions attendait le comédien à l’issue de la 

représentation.  

NOS FESTIVITÉS DE DÉCEMBRE 

Vendredi 9 décembre à 19h 

Illumination du sapin de Noël place du Marcadieu et retraite aux flambeaux jusqu’à la crèche 

puis distribution de friandises aux enfants et chocolat chaud pour tout le monde. 

 

Samedi 10 décembre  

Distribution des colis de Noël par l’équipe du CCAS de la mairie à nos aînés de 80 ans et plus. 

 

 Samedi 17 décembre  après-midi  

Marché de Noël place du Marcadieu où une vingtaine d’exposants, gourmandises, 

pâtisseries, tartiflette, huîtres, pâtés de gibier, vins, boissons, œufs bio, miel, fleurs, 

divers articles de décoration et des idées de cadeaux vous attendent.  
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Du côté des associations communales 

L’ACPPL 

Les membres poursuivent leur activité d’entretien et de 

rénovation des lavoirs de Laplume et Plaichac lors des corvées 

mensuelles des 10 septembre et 8 et 22 octobre. 

Suite à des incivilités et des dégradations récurrentes et 

usantes durant l’été, les lavoirs de Labat et Touron ont fait 

l’objet de nettoyage et de réparations : jardinière, pierres, 

chaises et balai ont été retrouvés dans les bassins des 

lavoirs !!!???. Les auteurs bien entendu ne se sont pas fait 

connaitre. Cela a nécessité de vider les lavoirs, remplacer les 

carreaux cassés dans le fond et dégager les pierres et les 

objets jetés. 

Sur le site de Roquemaure, le remontage de la fontaine est en 

cours avec des pierres de taille identiques à l’original. Au lavoir 

de Plaichac un muret a été abattu. La toiture, démontée au 

printemps par l’association, a été refaite par une entreprise 

locale mandatée par la mairie. 

Nous participerons le 17 décembre au marché de Noel pour 

présenter l’association, ceci afin de sensibiliser la population au 

respect de notre patrimoine communal. Un stand vous attendra 

avec photos, dépliants, commentaires et friandises à déguster. 

Venez nous rencontrer. Un accueil festif vous sera réservé. 

ASSOCIATION LOISIRS AMITIÉ 

Cette année se termine plutôt bien. Nous avons pu nous adonner à nos activités préférées. 

Randonnée : la sortie régulière du jeudi après-midi permet à de nombreux marcheurs de partager de bons moments de convivia-

lité, d’admirer la nature sans oublier le bénéfice sur le plan santé. 

Du 11 au 14 octobre, 23 personnes ont pu profiter du séjour à Cadéac (65). Des projets se préparent pour 2023. 

Vélo : (mardi matin), assiduité confirmée pour nos cyclistes. Sur 2 journées (13 et 22 septembre), ils ont rallié Castes-en-Dorthe 

(33) au Passage et Montech (82) au 

Passage, soit 170 km. 

Pour eux également il y a des projets 

pour l’an prochain. 

Scrabble : (mardi après-midi) c’est 

avec plaisir que les scrabbleurs ac-

cueillent 2 nouvelles joueuses. 

Des essais sont possibles pour dé-

couvrir le scrabble dupliqué, jeu très 

intéressant. 

Café des jardiniers : une « 3ème exposition » Land Art a eu lieu cet été sur le chemin des curiosités. 

Actuellement, la préparation du marché de Noël et l’atelier jardin, le 1er lundi du mois, permettent des échanges, des consei ls, 

des découvertes etc. 

Assemblée générale : Dimanche 22 janvier 2023   Contact : la présidente Josiane Dubéros au 06-63-64-33-31 

30 juin journée rando/vélo à Notre Dame des Cyclistes 
(Labastide d’Armagnac-40-)  
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Du côté des associations communales 

LA BOULE LÉGÈRE 

Le palmarès du concours « Challenge Sud-Ouest Montage » 

2022 est le suivant. Premiers : chez les enfants Léa Robin, 

chez les dames Géneviève Pouchès et chez les messieurs 

Philippe Fontellès. 

La Boule Légère a organisé diverses manifestations : 3 

concours officiels en mai, juillet et août, coupe interne du club 

en juin remportée par la doublette : Jean-Yves Carrère / 

Philippe Fontellès, Concours Challenge Sud-ouest Montage, 

grillades et sardinade. 

Nous avons participé également à divers concours : Concours 
des Clubs (C.D.C.), concours du challenge de l’amitié animé 

par Le Passage d’Agen et à des concours externes. 

L’école de pétanque a repris ses cours le 19 septembre : le 
mercredi après-midi et le samedi matin. Les enfants intéressés 
par cette pratique de jeu de la pétanque peuvent s’adresser au 
président, Francis Gomez, ou bien venir au boulodrome les 

jours d’entrainement afin de pouvoir faire un essai. 

Après deux années de contraintes dûes au Covid 19, le club de 
la Boule Légère a retrouvé son dynamisme et connait un 
nombre croissant d’adhérents. Les entrainements ont pu 

recommencer les mardis et jeudis soir sur la place du château 

d’eau. 

Nous vous invitons à participer à l’assemblée générale qui se 
déroulera le dimanche matin 4 décembre 2022, salle du foyer 
rural. 

Le Président Francis GOMEZ 

La troupe de « La plume du poète » suit son bonhomme de 

chemin. Les deux années blanches n'ont pas altéré la 

motivation des membres. Au contraire, quatre nouveaux 

comédiens nous ont fait le plaisir de se joindre au groupe. Nous 

sommes actuellement 11 comédiens, plus une petite dizaine 

d’aides à la technique et l’intendance… 

 Nous avons eu le plaisir de jouer « chez Bruno » en mars 

organisé par Laplume animation : une belle expérience. 

Aujourd’hui, Lydie Bouvelle a pu revenir, pour la mise en 

scène, assistée d'André Grimaud, nouveau membre.  Les 

trente ans de notre troupe n'ont pu être fêtés pour l'instant, 

mais nous y réfléchissons. La comédie de Marie Laroche-

Fermis : « Le Trésor de Tante Agathe » sera jouée les 25, 26 et 

27 novembre au Foyer rural, en espérant qu'il vous plaira !  

Nous remercions notre public. 

LA PLUME DU POÈTE 

LES AGASSATS 

« Bonjour les Pennaterrestres, cette année la secte des 

Agassats compte 60 adhérents. De nouveaux visages sont 

apparus : un journaliste expert en sciences naturelles, un 

dresseur engagé en Field trials dans les concours nationaux et 

Saint Hubert. Nous leur souhaitons la bienvenue. 

Notre repas du 5 novembre a été un succès. Nous 

participerons au marché de Noël le 17 décembre avec nos 

conserves : pâtés de chevreuils, de sangliers et de myocastor. 

En attendant 2023, nous vous souhaitons de bonnes fêtes et 

une meilleure année. » 

By les Agassats, JF TUO, Président Chasse Communale de 

Laplume 



Page 10 

 

Du côté des associations communales 

LA GYMNASTIQUE VOLONTAIRE 

Nous avons repris les cours « ADULTES » avec Thierry, le 

mardi de 19 h 30 à 20 h 30, toujours avec des options pour 

permettre à chacun de retravailler ses muscles et son cardio 

tout en respectant ses possibilités.  

Nous sommes 23 inscrits il est toujours possible d’essayer et 

de s’inscrire dans une association au plus près de chez vous. 

Alors pourquoi pas vous ? 

Pour tous renseignements :  par mail gvlaplume@laposte.net  

ou par téléphone : Alexandra JANNETAUD - 06 80 02 82 08 

ES BRUILHOIS 
Le club de basket-ball de l’Entente Sportive du Bruilhois débute 

comme il se doit sa saison sportive. Des plus petits jusqu’aux 

plus grands, des filles aux garçons, ce sont plus de 15 équipes 

et plus de 215 licenciés qui représentent nos couleurs violet et 

blanc. 

Ce nombre important de licenciés est le fruit du travail fourni par 

nos salariés et nos éducateurs au cœur des communes 

constituant l’Entente. 

Cette année encore, l’Opération "basket école" (qui permet de 

doter en matériel les classes qui y participent) sera renouvelée 

et un tournoi inter-écoles sera proposé en fin de saison. 

Notre investissement ne fait pas tout, le soutien des collectivités est primordial. Nous en profitons donc pour remercier la 

commune de Laplume de nous soutenir en investissant dans les infrastructures sportives et en accueillant à la salle des sports 

les U9 Garçons (CE1-CE2) tous les vendredis soir. 

Vous souhaitez rejoindre le club de l’Entente Sportive du Bruilhois ? Jouer ? Encadrer ? Simplement nous aider ? 

Contact : 06 61 11 75 55 (Alexis Dufourg) / par mail : bruilhoisbasket@gmail.com 

Suivez nous sur nos réseaux sociaux (Instagram / Facebook) : esbruilhoisbasket 

CONNAÎTRE ET PROTÉGER LA NATURE – CULTIVONS 

UNE TERRE VIVANTE (C.P.N.-C.T.V.) 

L’Association CTV permet aux particuliers et professionnels de 

venir déposer leurs déchets verts (branchages, taille de haies, 

peu ou pas de résineux) sur rendez-vous  la 1ère fois : 

Contacter Stéphane Gatti au 06 20 31 49 81.  

Accessible aux adhérents de l’association afin de les apporter 

dans leur jardin, ou pour leur plantation d’arbres… Le broyeur 

ayant pu venir durant les derniers jours d’octobre, le bio-fibre 

vous attend ! 

Chaque second jeudi du mois à 20 h 30, venez participer aux 

soirées vidéos débats « Nouvelle formule » (au Foyer Rural 

jusqu’en mars 2023). Adhérents et non adhérents sont les 

bienvenus ! 

FNACA 

Notre assemblée générale a eu lieu le 12 novembre en 

présence de Madame le Maire et a été suivie d’un repas au 

restaurant de la Paix. 

Yvan DUMAS a été nommé porte-drapeau en remplacement 

de Guy MONTAUGÉ. 

Le bureau accueille un nouveau membre : Mr Gaston 

LEFEVRE. 

Vous pouvez adhérer à notre association ou devenir membre 

sympathisant en contactant Henri LAPEYRONNIE. 
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Agenda 

VENDREDI 25 : Théâtre Le Trésor de Tante Agathe à 20h30 

SAMEDI 26 : Théâtre 2ème représentation à 20h30 

DIMANCHE 27 : Théâtre 3ème représentation à 15h30 

 Réservation au 06 70 00 90 44 

VENDREDI 9 : Illumination du sapin de Noël à 19h 

VENDREDI 16 : Spectacle présenté par l’APE 

SAMEDI 17 : Marché de Noël 

VENDREDI 6 : Galettes des Rois Loisirs Amitiés 

SAMEDI 7 : Galettes FNACA 

DIMANCHE 15 : Vœux du Maire à 18h 

SAMEDI 18 : Repas spaghettis de la FNACA 

SAMEDI 25 : Repas du « cochon » à midi 

DIMANCHE 12 : Bal country 

Décembre 

Novembre Janvier 

Février 

Etat civil 

Mariages 

LABAT Guillaume et BOURDENS Morgane  

DUPOUY Pierre et GOUBERT Cassandra  

PARADIS Alexandre et LHEMANN Emma  

LAMBERT Olivier et NAVARRO Agnès  

NEGRO Xavier et VEZINET Christelle 

TROUBAT Maxime et TROCMEZ Elodie  

BARTHEROTE Christophe et HENIN Jessica 

 

Naissance 

LARTIGAU Louna 18/06 

DAURES Baptistin  09/08 

PEAFRINI Janine  16/06 

VERDIERE Marthe  21/06 

MIRASSON Renée  25/06 

LAFFARGUE Alain  24/07 

 MARTINEZ Antoine  01/08 

 GOUX Michel   26/08 

 LHERISSON Max   15/10 

Décès 

Chaleureuses félicitations à Jessica, notre secrétaire de 

mairie qui a dit oui à Christophe. Tous nos vœux de bonheur. 

Mars 
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